



Protestan estudiantes afuera de sede alterna

Estudiantes se movilizaron a la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca para exigir diálogo por la reforma judicial.

De acuerdo con los representantes del llamado Movimiento Generación del 24, ayer habían recibido una invitación para dialogar hoy con Olga Sánchez Cordero y Ricardo Monreal, misma que hoy fue cancelada.



José Mario de la Garza, integrante del Movimiento Generación del 24, logró ingresar a través de la Puerta 6 a la sede alterna de Diputados.

Al resto de los representantes del movimiento se les negó el acceso.

"Estamos aquí, yo logré ingresar en la Magdalena Mixhuca. A mis compañeros estudiantes les pusieron una cadena en las puertas", dijo De la Garza.

Los jóvenes y estudiantes buscan un diálogo plural y respetuoso, precisó.

"Una vez más a los legisladores, tanto de Morena como de los otros partidos, no les interesa resolver los ideales de la juventud, lo que la sociedad civil manifestó este domingo", agregó Mateo Santos, estudiante de la Universidad Panamericana.

Tras dos horas de espera a las afueras de la sede alterna, estudiantes bloquearon el paso de los vehículos sobre el Viaducto Río Piedad al grito de "No hay paso" y "Ciudadano consciente se une al contingente". "Diputado, diputada, no sea indiferente", "México requiere justicia independiente" y "Somos estudiantes, no somos acarreados", fueron algunas de las consignas que los jóvenes y estudiantes manifestaron a las afueras de la Puerta 6 de la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca.

"Norma Piña, no estás sola", "Si México se informa, no pasa la reforma", "México, despierta, la dictadura está en la puerta" y "En dónde están, en dónde están, los diputados que nos iban a escuchar", fueron otras de sus arengas.

https://www.reforma.com/protestan-estudiantes-afuera-de-sede-alterna/ar2867352?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional